

ARMENGAUD, Jean.

Les Galeries royales d'Angleterre, Windsor, Buckingham, Osborne

Référence : 5076

Paris Typographie Wiesener et cie. 1867 Première édition. Bel exemplaire de cette collection d'art, présentant les uvres d'art conservées dans les palais royaux. 12, [105] pages + 50 planches. Bougran rouge et bleu, dos en cuir rouge, illustrations dorées à profusion sur les deux plats. Armoiries de la famille royale britannique sur le premier plat et image de la reine Victoria en lettres dorées sur le dernier plat. La reliure est un peu frottée, en particulier au niveau du dos et du bord inférieur. Dans l'ensemble, l'ouvrage est en bon état. 50 planches gravées sur acier d'après des tableaux de Rubens, Claude Lorrain, Murillo, Teniers, Canaletto, Van Dyck, Gainsborough, Watteau, etc. avec des gardes de tissus et des légendes illustrées. Il y a également de nombreuses vignettes en tête et en queue et d'autres ornements. Il n'y a pas de fermetures métalliques, mais cet exemplaire semble n'en avoir jamais eu, car elles ne semblent pas manquer (voir les photos). Les planches sont en bon état, propres, avec juste un peu de rousseur sur certaines planches. Texte en français. 38cm x 280cm.

Commentaire : First Edition. A nice copy of this art collection, showing the works of art held in the Royal palaces. 12, [105] pages + 50 plates. Red and blue buckram with red leather spine and profuse gilt illustration to both. Coat of arms of the British royal family to the front board and an image of Queen Victoria in gilt to the rear board. The binding is a little rubbed, particularly to the spine and the bottom edge. Overall in good condition though. 50 steel-engraved plates after paintings by Rubens, Claude Lorrain, Murillo, Teniers, Canaletto, Van Dyck, Gainsborough, Watteau, &c. tissue guards with illustrated legends. The are also numerous large vignette head & tailpieces & other ornaments. No metal clasps, but this copy looks as if it has never had any, as they do not appear to be lacking (see photos). The plates are in good, clean condition, with just a little foxing to some plates. Text in French. 38cm x 280cm. .

Année

1867

Prix : **490,00 €**

Cet article vous est proposé par :

Harrison-Hiett Livres Rares

harrisonhiett@gmail.com

Tél. +33 7 84 03 12 53

<https://v5.livre-rare-book.net/fr/livres/29196513-5076>